

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Sambangi Masjid Darul Ahkam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 11, 2023 - 14:07



Sukabumi, 11 Agustus 2023 - Pukul 04.55 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Darul Ahkam. Kehadiran Bripka Taufik dalam kegiatan tersebut adalah dalam rangka menjalin koneksi yang lebih dekat dengan masyarakat serta untuk

menyampaikan program-program yang telah dirumuskan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Taufik menyampaikan program Aa Dede yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, penuh empati, damai, serta efektif dan efisien. Program ini dirancang untuk memberikan wadah bagi masyarakat dalam menyampaikan berbagai masukan, kritik, dan saran yang dapat menjadi kontribusi positif dalam meningkatkan kualitas pelayanan polisi serta keamanan di wilayah Kalibunder.

Masjid Darul Ahkam menjadi saksi kebersamaan ini, di mana masyarakat yang hadir dapat berinteraksi langsung dengan Bripka Taufik dan menyampaikan berbagai pandangan mereka. Selain itu, kegiatan Safari Subuh ini juga bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, menjalin kerjasama yang erat, dan membangun rasa kepercayaan antara aparat kepolisian dan warga Desa Cimahpar.

Salam hangat dan dialog yang akrab antara Bripka Taufik dan warga hadir dalam kesempatan ini mencerminkan semangat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman. Diharapkan kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkala untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di Kalibunder.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan dan semangat, kegiatan Safari Subuh ini berakhir dengan saling berjabat tangan serta harapan bersama untuk terus menjaga kerukunan dan kedamaian di wilayah Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Semua pihak berharap bahwa kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat akan terus menguat, menjadikan Kalibunder sebagai contoh keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman, agamis, dan sejahtera bagi seluruh warganya.